



## Lorsque l'on regarde une carte de France, on constate qu'il y a plus de cancers du poumon dans le Nord que dans le Sud

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 4 février 2010

---

Lorsque l'on regarde une carte de France, on constate qu'il y a plus de cancers du poumon dans le Nord que dans le Sud. Pourriez-vous expliquer ce paradoxe ? Le tabac est-il plus "offensif" dans les ex zones minières ou perd-il ses pouvoirs maléfiques au soleil ?

Réponse :

La raison qui semblerait la plus logique est la [prévalence tabagique](#). Plus il y a de fumeurs et plus il y a de cancers du poumon.

Il peut cependant y avoir d'autres raisons parmi lesquelles il faudrait notamment citer les catégories socioprofessionnelles.